

## 卒業

3月18日（土）、卒業生とのお別れ会と、第79回卒業証書授与式を行いました。

雨の中、登校班の下級生たちとともに登校する6年生たちは、普段とは違った正装の立派な姿で、ほほえましくもあり凛々しく感じられもしました。

テレビ放送での送る会で、各学年からの心のこもったメッセージと歌の映像が流されました。卒業生からはお礼の歌とメッセージの映像が流されました。その後各学年が校舎内各階の廊下に並んで、卒業生を見送りました。どの階でも、華やかな衣装の列を、拍手と笑顔で迎え送っていました。



1～5年生が下校してから、保護者の皆様を体育館に迎え、卒業式を行いました。

卒業生一人一人に卒業証書を手渡しました。落ち着いた拳措動作で、小学校最後の姿にふさわしく、これまで身に付けた力を存分に発揮したすばらしい姿でした。

私からの式辞では、宮沢賢治の童話「セロ弾きのゴーシュ」を引用して、自分の力でやり遂げて力をつけることの大切さについて話しました。

卒業生の歌2曲、感謝や別れを惜しむ心のこもった歌声が、体育館に響いていました。

最後は職員と保護者の皆様で花道をつくり、卒業生を送りました。

